

NOS OBJECTIFS

Passés à la propulsion électrique depuis trois ans, nous cherchons à optimiser monoplace notre remplaçant la transmission par chaîne par deux moteurs dédiés aux roues arrière. Cette étape prépare une future configuration avec des moteurs intégrés aux inclut des roues et améliorations du châssis, des trains roulants et du différentiel électronique.



POURQUOI NOUS SOUTENIR?

Soutenir l'Éni Metz Racing Team, c'est contribuer à la formation des ingénieurs de demain tout en participant à un projet ambitieux et innovant, qui représente la France la scène sur internationale.

REJOIGNEZ NOUS



www.metzracingteam.com



+33 7 81 88 33 68



+33 6 41 33 61 56



metzracingteam@gmail.com



ÉNI METZ RACING **TEAM:**





www.metzracingteam.com

QUI SOMMES NOUS ?

L'Éni Metz Racing Team est une association étudiante de l'École Nationale d'Ingénieurs de Metz. Composée de 18 étudiants passionnés, elle conçoit et fabrique des monoplaces électriques pour participer à la prestigieuse compétition Formula Student.



NOS SUCCÈS

2024 3/25 en Espagne

Champion de France

2023

2022 2/

2/16 en Espagne

Meilleure école française à Silverstone

2014

2009

31/76 à Silverstone pour la première année

Découvrez comment nous allions passion et innovation pour créer des véhicules de haute performance. Que vous soyez passionné ou ingénieur en devenir, rejoignez-nous dans cette expérience unique!





LA FORMULA STUDENT

La Formula Student est une compétition internationale où des étudiants conçoivent et pilotent des monoplaces. Elle évalue la performance technique, l'innovation, et la gestion du projet à travers des épreuves statiques et dynamiques.